

E-mail: info@colegiolahiguerita.es Página web: ww.colegiolahiguerita.es



## Segundo trimestre

Esperamos que hayan tenido unas magníficas fiestas y que la entrada al nuevo año esté siendo de lo mejor.

Ya estamos metidos de pleno en el segundo trimestre del curso, para el que tenemos numerosas actividades y eventos en marcha, de los cuales les damos información a continuación.

### Gripe y contagios

medios de comunicación, hay Infantil si. numerosos casos de gripe enfermedades respiratorias en la isla y en general en el país, resultando en un colapso en los servicios de urgencias del sistema sanitario. Desde el centro queremos pedir a las familias que se extremen las precauciones, no enviando al alumnado con síntomas de enfermedad y ante la duda, hacer uso de la mascarilla y demás medidas de precaución.

Se atenderá al alumnado que no acuda al centro a través de Teams.

Agradecemos la colaboración.

## Día de la paz

El próximo 30 de enero celebraremos en el colegio el Día de la Paz. Haremos distintas actividades relacionadas con la temática para trabajarla con los niños.



#### Carnaval

El viernes día 9 de febrero celebraremos el carnaval en La Higuerita. Los niños podrán venir disfrazados como deseen, aunque el tema elegido por el Centro es "Viajando a través del tiempo"

Harán actividades en clase, concurso de disfraces, y esperamos que lo pasen todos en grande.

En caso de no venir disfrazados han de venir con el uniforme del colegio.

Ese día los niños/as de Primaria Como ya estarán informados por los no han de traer mochila, en medios de comunicación, hay Infantil si.



# Vacaciones de carnaval

Les recordamos que, según acordó nuestro Consejo Escolar, los días 12, 13 y 14 de febrero el centro permanecerá cerrado, siendo el martes 13 festivo y los otros dos días de libre disposición. Nos incorporaremos a las clases el jueves 15.

El calendario anual lo tienen publicado en la web

www.colegiolahiguerita.es

### Semana exámenes

Aunque aún queda mucho tiempo, pero con el fin de que puedan ir organizándose les informamos de que la semana de exámenes para Primaria será del 4 al 8 de marzo

### Día de la igualdad

El día 8 de marzo celebraremos en el centro el "Día de la Igualdad". Desarrollaremos diferentes talleres y coloquios en clase para celebrar ese día.

# Uso del aparcamiento de Infantil por la tarde

Quisiéramos recordar a las familias que el aparcamiento de Infantil se cierra a partir de las 16.00 para facilitar el desarrollo de las actividades que se llevan a cabo en esa zona y que se vuelve a abrir unos minutos antes de las 17.00.

Pedimos que durante el horario de las actividades no haya alumnado ni vehículos trasitando por la zona para asegurar el buen desarrollo de las mismas.

Gracias por su colaboración.

# Actividades extraescolares de tarde

Para todos aquellos que estén interesados, recordamos las actividades y días en que se desarrollan cada una de ellas.

#### Actividades del AMPA:

Tenis - lunes y miércoles Baile - martes y jueves Judo - martes y jueves

#### Actividades del Centro:

Jiu-Jitsu - lunes y miércoles Lucha canaria - lunes y miércoles Patinaje - martes y jueves